



Parole à notre évêque du 11 janvier 2020

La situation au Burkina Faso

La rencontre des fraternités Angoulême-Koudougou qui devait avoir lieu cette semaine au Burkina a été annulée en raison des attentats qui frappent actuellement le pays. Pour faire un point sur cette situation et les besoins du diocèse de Koudougou, jumelé avec celui d'Angoulême, Mgr Joachim Ouedraogo est l'invité téléphonique de Mgr Hervé Gosselin cette semaine.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 13/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-11-janvier-2020/>